

Après sept ans d'absence, les Foulées Valenciennoises auront lieu le 17 mai Le grand retour des Foulées

► «C'est une manifestation d'envergure, connue et reconnue, qui a été fauché en pleine réussite». L'adjoint aux sports, Laurent Degallaix, n'a jamais digéré la disparition des Foulées Valenciennoises en 2002. Les travaux du tramway avaient eu raison de cette course urbaine au label national. «Chaque année, les gens me les réclamaient», poursuit l'élu. Il y avait bien des palliatifs comme la course du Vignoble, la course sans tabac mais rien ne remplace les Foulées».

«On revient par la grande porte»

Alors, en 2008, il a confié à son équipe du service des sports, emmenée par Jean-François Dupas, la mission de faire renaître la célèbre course pédestre. Non sans ambition : «J'ai souhaité qu'on revienne par la grande porte», affirme Laurent Degallaix. On n'a pas négocié sur les moyens. Cela nous permet d'obtenir d'offrir le label départemental. Et je veux qu'on pérennise à nouveau cette manifestation et qu'elle devienne rapidement une course incontournable au niveau national».

Un an plus tard, c'est chose faite. Le retour. Pas encore le label national. Le départ

sera donné dimanche 17 mai à 10h30 pour les courses de 5 et 10 kms sur la place d'Armes. Avec son lot de nouveautés.

Une matinée au lieu d'une journée

La durée tout d'abord. Une grosse matinée au lieu d'une journée. Le parcours ensuite. Semi-urbain avec un passage au Vignoble, dans le «poumon vert de la ville», dixit Jean-François Dupas, ainsi que sur les berges de l'Escaut. Un parcours conçu par Sylvain Michel d'Estreux, ancien vainqueur de la course et qui est aujourd'hui à la tête d'une

société d'événements sportifs et qui sera directeur technique de la prochaine route du Louvre entre Lille et Lens. La thématique enfin. La santé avec des animations tout au long de la manifestation : un pôle nutrition, fitness et esthétisme proposé par des étudiants en management du sport de l'université, un stand d'information sur l'obésité infantile, des démos sur l'utilisation de défibrillateurs cardiaques... Sans oublier une ouverture à un autre sport, le roller, avec carte blanche laissée à l'association locale Val Roller pour des démos et initiations tout au long de l'ave-



Mardi 5 mai, l'équipe organisatrice sur la place d'Armes.

nue Albert 1^e.

Des stands sur la prévention santé

Preuve que ce retour était grandement attendu dans la ville, les associations sportives locales se sont grandement mobilisées en mettant à disposition une grande partie des 200 bénévoles. Les 23^e Foulées valenciennoises, ce sera aussi 68 signaleurs sur les parcours et 1500 coureurs, au minimum, attendus. Soit autant que ceux qui s'élançaient il y a sept ans sur les courses de 5 et 10 km. A une époque où les Foulées accueillaient des participants de treize départements de France et de six

pays.

Le tout début de matinée sera consacré aux jeunes catégories avec des boucles de 800 à 2400 m. Après le départ des grandes courses de 5 et 10 km, à 10h30, il y aura aussi les Foulées Santé, à 11h40. Une course, sans classement, sans limite d'âges, sans certificat médical, et ouverte aux familles, entreprises, écoles, partenaires.

YANNICK LEFRÈRE

Inscriptions par courrier et internet jusqu'au 14 mai. 3€ la course 5 km et 5€ les 10 km. Majoration de 2€ le jour de la course. Infos courses, inscriptions, horaires, récompenses sur www.lesfouléesvalenciennoises.fr ou au 06.12.07.29.3. Le tracé du parcours et les infos pratiques dans notre prochaine édition.